



Die COVID-19 Pandemie war im Berichtsjahr auch für die Feuerwehrsenioren eine herausfordernde Zeit.

Gemeinsame kameradschaftliche Zusammenkünfte in den Feuerwehren waren kaum möglich und auch der

Bereichsseniorenausflug 2020 musste leider abgesagt werden.

Auch die Tätigkeiten des Beauftragten waren dementsprechend gering und beschränkten sich auf die Vorbereitungsarbeiten für den nächsten Bereichsseniorenausflug, weiters nahm ich an den Trauerfeierlichkeiten von Ehren-Landesbranddirektor Friedrich Franz sowie an zwei Wehrversammlungen teil.

Für diese Tätigkeiten wurden 11 Stunden aufgewendet.

In den Feuerwehren des Be-

reichsfeuerwehrverbandes sind dzt. 254 Kameraden im Reservestand.

Aber blicken wir gemeinsam mit Zuversicht in das nächste Jahr und hoffen, dass die Pandemie bald ein Ende nimmt und auch für uns Feuerwehrsenioren wieder der Alltag einkehrt.

Die Hauptaktivität für das Berichtsjahr 2021 im Bereich der Feuerwehrsenioren wird wieder der gemeinsame Ausflug sein, ebenfalls freue ich mich auf ein Wiedersehen mit den verdienten Feuerwehrsenioren bei diversen Veranstaltungen.